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Zitat von Iago78 

Ja, sehe ich genauso.

Es ist traurig mit den Medienlandschaft um den Club zur Zeit.

Lustigerweise hat man in Ansätzen auf der PK heute gesehen und gehört, dass es
eigentlich auch anders ginge.

Beispielsweise hat Keblawi eine vernünftige, sachliche Frage zur Integration von
Marquez und allgemein von ausländischen Spielern gestellt und prompt eine
vernünftige, sachliche Antwort von Hecking bekommen.

Da frage ich mich schon, warum nicht öfter so?

Bei der Bild eigentlich das gleiche.

Funk und Gelev kommen mir eigentlich nicht als unangenehme Kerle rüber, aber
trotzdem verbocken sie dann ständig solchen reißerische Blödsinn wie jetzt gestern
wieder.

Ich trau mich wetten es würden sich nicht weniger Leute für ihre Artikel interessieren,
wenn sie einfach sachlich und beim Inhalt bleiben würden, die Herrschaften.

Alles anzeigen 

Puuuh, rein medien-psychologisch gesehen, verkauft sich ein Artikel immer über den Headliner
und ersten Absatz.

Glaube, du würdest deine Wette in dem Kontext verlieren, weil ggf. viele Leute erst gar nicht an
den Inhalt kommen bei einer langweiligen Überschrift und Intro.
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